

▶ 14 Abril, 2021

PAÍS: España PÁGINAS: 19

TARIFA: 598 €

ÁREA: 219 CM² - 25%

FRECUENCIA: Semanal

O.J.D.: 8963 E.G.M.:

SECCIÓN: MAGAZINE



El Consejo de Europa reconoce como buena práctica el programa Kumpania

Innovación

Un servicio de atención socioeducativa a niños de etnia gitana.

REDACCIÓN VALENCIA

valencia@magisnet.com

La Comisión contra el Racismo y la Intolerancia del Consejo de Europa ha reconocido como ejemplo de buenas prácticas el programa socieducativo Kumpania dirigido a la infancia y la adolescencia gitana, segundos ha informado la vicepresidenta y consejera de Igualdad y Políticas Inclusivas, Mónica Oltra. Este reconocimiento, ha resaltado la vicepresidenta, viene a confirmar el buen funcionamiento de este programa que en el curso 2019-20, el primero en que se puso en marcha, consiguió un 92,5% de éxito entre los 270 niños y niñas y adolescentes gitanos y gitanas que participaron.

De todos los que finalizaron el programa, 236 promocionaron de curso y 14 se graduaron en ESO, cosa que significa que "más del 90% consiguió superar el curso", concretamente 250 chicos y pequeñas a quienes la vicepresidenta ha felicitado "por el esfuerzo que han realizado", a pesar de la situación excepcional que se está viviendo a causa de la pandemia por la COVID-19. Oltra se ha mostrado "muy satisfecha" con el reconocimiento de Europa a esta iniciativa que supone un servicio social especializado e individualizado "dirigido a la infancia y adolescencia gitana, su entorno social y familiar", y con los objetivos de graduar en la Educación Secundaria Obligatoria y favorecer la continuación en estudios postobligatorios. De las 14 personas graduadas en la ESO en el curso 2019-20, siete chicas y siete chicos, uno pertenece a uno de los programas desarrollados en Paterna, seis a los



"Más del 90% de los participantes en el programa Kumpania consiguieron superar el curso académico"

"Es un servicio individualizado para la infancia iy adolescencia gitana"

MÓNICA OLTRA Vicepresidenta del Consell de Elche, dos a los de València y cinco de Alicante.

La vicepresidenta y consejera de Igualdad y Políticas Inclusivas ha recordado que durante el confinamiento decretado por la pandemia se mantuvo la comunicación continua con todas las personas usuarias a través del teléfono, vías telemáticas o con visitas individuales, "con el objetivo de hacer seguimiento de los estudios que tenían que realizar desde casa según las instrucciones del profesorado de su centro educativo".

El servicio Kumpania consiste en una intervención integral centrada en la atención socioeducativa con varias acciones entre las cuales hay que destacar la elaboración de un itinerario personalizado, la mediación y el seguimiento en el centro educativo y con la familia.